



2023年2月27日  
株式会社 PACIFIC RACING TEAM  
NEWS RELEASE

## 【人気 VTuber グループ「ぶいすぽっ！」とのタイアップが決定！ 2023 SUPER GT にて「パシフィック × ぶいすぽっ！レーシングプロジェクト」が始動！】

PACIFIC RACING TEAM(エントラント代表:神野元樹)の 2023 年 SUPER GT 参戦体制について、以下のとおり発表いたします。

このたび同チームでは株式会社バーチャルエンターテイメント(代表取締役:星崇祥)が運営する、ゲームに本気で取り組むメンバーが集まって e-Sports の良さを広げていく人気のバーチャル YouTuber(以下、VTuber)グループ『ぶいすぽっ！』とのタイアップが決定いたしました。

また、チーム体制については新たなドライバーを 2 名迎え、「Mercedes AMG GT-3」にて GT300 クラスに参戦。初のシリーズチャンピオン獲得を目指します。

詳細につきましては次頁以降をご覧ください。



## 1.タイアップについて

このたび PACIFIC RACING TEAM では「ぶいすぽっ！」とのタイアップが決定したことにより、「パシフィック×ぶいすぽっ！レーシングプロジェクト」が発足いたします。



同チームは SUPER GT 参戦歴 10 年以上の実績があり、過去には『侵略!?イカ娘』を初め、『攻殻機動隊 ARISE』『ラブライブ！』『ガールズ&パンツァー』、そして 2019 年から同じく VTuber の『ミライアカリ』『ホロライブ』といった数々の人気コンテンツとのタイアップを行い、新規ファン層の獲得とモータースポーツの普及に努めてきました。

(VTuber とは、2D や 3D のアバターを使用し、YouTube 上で動画を投稿する配信者の呼称である。VTuber の先駆者「キズナアイ」から VTuber 文化が急速に拡大し、現在では 2 万人を超える VTuber が活動を行っている。その認知と人気はアニメファンなどに留まらず、テレビや新聞記事に取り上げられるなどして、社会的露出も増えている。)

そんなチームが 2023 シーズン、新たにタイアップする「ぶいすぽっ！」は、競技ゲーム配信 VTuber グループの中で絶大な人気を誇り、所属タレントの総チャンネル登録者数は約 571 万人、Twitter 総フォロワー数は約 513 万人にも及びます。

「ぶいすぽっ！」の活動は YouTube 内に留まらず、e-Sports 大会への出場、アニメやコミックなど、様々なメディアミックスを展開。また、2022 年 12 月 30 日～31 日に開催された



コミックマーケット 101(C101)においては企業ブースとして初出展し、多くの人が詰めかけました。

本タイアップの見どころは、多数の人気タレントを抱える「ぶいすぽっ！」の誰が起用されるか、そしてタイアップのたびに注目を集めるレースクイーン ver.の描き下ろしイラストです。このイラストは、同チームの人気レースクイーンユニット「Pacific Fairies」の 2023ver.コスチュームで描き起こされる予定で、起用タレント・イラスト共に期待が高まります。

今後、同チームからは「チーム体制」やレースクイーン ver.の描き下ろしイラストを使用した「マシンデザイン」、チームオリジナルグッズなど様々な情報発信が予定され、個人スポンサー募集、イベント出展などの展開が企画されています。レースファンのみならず「ぶいすぽっ！」ファンにとっても続報が期待されます。

(個人スポンサーとは、個人でも小額からチームに出資できる制度で、レース終了後のレースレポート先行配信や、出資金額に応じた特典グッズの送付など様々な特典が盛り込まれる仕組みとなっている。)

## 2.チーム体制について

エントラント代表は 2022 シーズンに引き続き神野元樹氏が務めます。

ドライバーには阪口良平選手・Liang Jiatong(リアン・ジャトン)選手・川端伸太朗選手を起用します。

車両メンテナンスは PACIFIC RACING TEAM と 2015 年より产学連携協定を結んでいる中日本自動車短期大学が引き続き担当します。

同校のモータースポーツエンジニアリング学科の学生が、プロメカニックと一緒にピットクルーとして活躍します。

今シーズンも PACIFIC RACING TEAM への熱い声援をよろしくお願ひいたします。

参戦クラス	GT300 クラス	タイヤ	ヨコハマタイヤ
ゼッケン	9	エントラント代表	神野元樹
エントラント	PACIFIC RACING TEAM	ドライバー	阪口良平 Liang Jiatong 川端伸太朗
車両	Mercedes-AMG GT3	車両メンテナンス	中日本自動車短期大学
車両名	TBN	レースクイーン	Pacific Fairies

### 3. エントラント代表、ドライバーのコメント



#### エントラント代表 神野元樹

「ベテランの阪口選手、そして日本の GT を初めて走る Liang 選手を迎える。今年一年どのような走りを見せてくれるか楽しみです。本年度も熱い応援をよろしくお願ひいたします。」



#### 阪口良平選手

「私にとっては 2016 年以来の古巣チームでの出場となるので縁を感じますし、初めての AMG GT3 をドライブするので既にワクワクしています。また、Liang 選手も可能性を秘めたドライバーだと思うので公式テストから良いチームワークを築いていけるようチーム一丸で頑張ります。」



#### Liang Jiatong 選手

「私にとって SGT は長年夢見てきたチャンピオンシップであり、ここで様々なことを学び自身のキャリアに繋げていきたいです。今シーズン、チームの一員として結果を出していきます。」



#### 川端伸太郎選手

「昨シーズン、スポットで参戦させていただいたチームで今シーズンも参戦することができ大変嬉しく思います。応援してくださる皆様のために少しでも良い結果を残せるよう精一杯努力いたします。」

《本件についてのお問い合わせ》

■株式会社 PACIFIC RACING TEAM

〒461-0001

愛知県名古屋市東区泉 1-23-37

パシフィックビルディング 8F

E-mail: [contact@pacific-racing.jp](mailto:contact@pacific-racing.jp)

電話: 052-955-8429 / FAX: 052-308-5625

HP: <https://www.pacific-racing.jp/>

Twitter: <https://twitter.com/pacificracing>

(担当者: 上野)

■ぶいすぽつ！

株式会社バーチャルエンターテイメント

HP: <https://vspo.jp/>

Twitter: <https://twitter.com/Vspo77>

※続報は近日公開予定